

NOTA INFORMATIVA de 1-03-2013.

ASUNTO: Comisión Europea

El pasado 22-02-2013, y a petición de la Dirección General de Empresa e Industria de la Comisión Europea, el Sindicato Libre de Farmacéuticos de la Comunidad Valenciana ha formulado alegaciones complementarias a la queja presentada contra el Reino de España el 22-10-2012 (Ver Tablón de Anuncios).

Los asociados tendrán a su disposición el texto de las citadas alegaciones si lo solicitan por correo electrónico o postal.

José Antonio Puchades Montoliú

Presidente del SLF-CV

farmajose@terra.es